

El ejemplo de Fidel Castro deberá guiarnos, aseveran en la Unesco



París, 8 dic (RHC) "El ejemplo de Fidel Castro deberá guiarnos en los complejos momentos que vive el mundo", aseveró en esta capital el presidente de la Conferencia General de la Unesco, Stanley Mutumba Simatta.

El directivo mantuvo un encuentro con la embajadora de Cuba ante esa organización de Naciones Unidas, Dulce Buergo, durante el cual reiteró sus más sinceras condolencias por el fallecimiento del líder histórico de la Revolución cubana.

Mutumba Simatta expresó su admiración y respeto por Fidel Castro y se refirió en particular a la gratitud eterna de su país, Namibia, por el apoyo que Cuba y el Comandante siempre le han brindado.

Comentó además los momentos emotivos vividos en Windhoek, la capital namibia, durante la semana pasada, en los numerosos homenajes dedicados al líder cubano.



Radio Habana Cuba